



今回の NY 訪問は多分 7 回目だと思います。

息子のドキュメンタリー映画が 200 本の作品の中の 10 本に選ばれ、その初公演がマンハッタンの劇場であったため、行かざるをえませんでした。

前回訪れたときには、自由の女神を見たり、いろいろ楽しみました。そのときにもワールドセンター跡地を訪ねましたが、まだ何も作られていずに、多くの人の写真と花束が跡地を囲む金網に捧げられていました。

今回も息子のアパートからハドソン川沿いに出、歩いてワールドトレードセンターまで行ってみました。

新しいワールドトレードセンターのビルはずいぶん立派で、あの惨事が、ウソのようです。あの日、NYU(ニューヨーク大学)に入学して一週間目の息子は目の当たりにそれを目撃、私たちは、半日消息が絶えました。もうあれから15年経ったわけです。

きれいに整備された跡地にはこのように水が流れ、まわりには犠牲者の名前が彫り込まれていました。



ニューヨークは見事に立ち上がったと嬉しい思いでした。

でもその翌日、パリでのテロ事件がありました。
神様、いつこの地上に平和がくるのでしょうか。
平和の君であるイエス様、哀れんでください。あなたを待ち望みます。

「平和を実現する人々は、幸いである。
その人たちは神の子と呼ばれる。 マタイ 5:9」

竹下弘美



折尾クリスチャンチャーチ

093-692-9200 (9:00~13:00)

住所 〒807-0873

電話&FAX

福岡県北九州市八幡西区藤原 2-12-6

メール oriochurch@outlook.jp